
 
 
 
 

 

Indicação nº 030/2.019 

“Viabilidade de voltar a linha de ônibus 

que fazia um bairro por dia, durante a 

semana”  

Senhor Presidente; 

Senhores Vereadores; 

 

                          INDICO, com observância nas disposições regimentais, seja 

expedido oficio à sua Excelência o Prefeito Municipal no sentido de estudar 

a possibilidade de voltar a linha de ônibus que fazia um bairro por dia 

durante a semana. 

Justificativa: Sabemos que muitos dos moradores são idosos 

e não tem um carro para locomoção, dificultando muitas das vezes coisas 

corriqueiras, como ir ao médico e ao mercado. 

Certo de contar com seu estudo para viabilizar essa 

indicação, desde já agradeço.  

   

Sala das Sessões “Vereador Lázaro Benedito de Lima” 

Pedra Bela, 02 de abril de 2.019 

 

 

 

Israel dos Santos 
Vereador 

 


